



TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA FISCAL Y ADMINISTRATIVA
DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F, 12 de febrero de 2015
Boletín 003/2015

**EL MAGISTRADO CARLOS CHAURAND ARZATE
RINDE PROTESTA ANTE EL PLENO DEL SENADO**

***Ocupará el cargo de Magistrado de la Sala Superior**

***También rindió su protesta Alejandro Raúl Hinojosa Islas**

Carlos Chaurand Arzate rindió su protesta de ley ante la mesa directiva de la Cámara de Senadores, que preside el senador Miguel Barbosa Huerta, para ocupar el cargo de Magistrado de la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa, por un periodo de 15 años.

En el mismo acto, Alejandro Raúl Hinojosa Islas también rindió su protesta como Magistrado de Sala Regional, de este órgano jurisdiccional, quien ocupará el cargo por 10 años, luego de que el Pleno del Senado avalara las propuestas que, al respecto, hizo el Presidente Enrique Peña Nieto.

A la ceremonia protocolaria también asistieron el Magistrado Presidente del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa, Manuel Hallivis Pelayo, y los también Magistrados de la Sala Superior: Juan Manuel Jiménez Illescas, Alfredo Salgado Loyo, Rafael Anzures Uribe y Nora Elizabeth Urby Genel, así como Alejandro Sánchez Hernández, de la Junta de Gobierno y Administración, y Héctor Octavio Saldaña Hernández, de la Tercera Sala Regional Hidalgo-México.

---o---